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L'anno  duemilaventidue il giorno  ventinove del mese di luglio alle ore 19:00, in modalità
videoconferenza, si è riunito il Consiglio Comunale convocato, a norma di legge, in sessione Straordinaria in
Prima convocazione in seduta Pubblica.
Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

NOCENTI LUCIANO P DELL'AGNELLO LUCA P

   PASQUINI JESSICA
DONNOLI SIMONE

PARENTI CLAUDIO P RUSSO ANTONIO P

P NOCERA CHIARA

MASI VALENTINO P PICCIONI LORENZO P

A
P

CARDINALE ROSALBA P

MAGAZZINI ROBERTO

ne risultano presenti con collegamento da remoto n.  11 e assenti n.   2.

Assume la presidenza il Signor PASQUINI JESSICA in qualità di SINDACO assistito dal SEGRETARIO
COMUNALE Signor Brancati Gianpaolo.
Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina degli scrutatori nelle

persone dei Signori:

CORTIGIANI PIER LUIGI

Soggetta a controllo N Immediatamente eseguibile N

P SOLIGNANI CRISTINA P

COMUNE DI SUVERETO
Provincia di Livorno

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  30   Del  29-07-22

Oggetto: ORDINE DEL GIORNO RELATIVO ALL'INSTALLAZIONE DI U=
NA NAVE RIGASSIFICATORE NEL PORTO DI PIOMBINO
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Il Sindaco Pasquini da lettura dell'odg presentato congiuntamente da entrambi i gruppi
consiliari (documento allegato al presente atto);

Il capogruppo di Uniamo Suvereto Sig.ra Solignani Cristina interviene dicendo che è
importante l'approvazione del documento condiviso per rappresentare la contrarietà
dell'intero consiglio comunale e della cittadinanza locale che è rappresentata in questo
consiglio. Non si tratta di una scelta populista ma di dare voce alla comunità locale
all'interno delle istituzioni. Confidiamo che l'iter amministrativo che porterà all'installazione
della nave rigassificatrice sia completo e puntuale, e non si sostanzi invece in una mera
ratifica di decisioni già prese a livello governativo. Con questo ordine del giorno vogliamo
dare mandato al Sindaco Pasquini di verificare che tutte le fasi del procedimento siano
regolarmente svolte;

Interviene il capogruppo di Assemblea Popolare Sig. Donnoli Simone dichiarando che il
Governo Draghi ha deciso in maniera repentina senza una seria programmazione della
politica energetica, anzi in contraddizione con la cosiddetta transizione ecologica e con il
superamento delle fondi di energia fossile. Bisogna chiedersi se i rigassificatori sono
veramente utili all'italia e non solo all'europa. Il gruppo esprime contrarietà al progetto
europeo del gas collocato in Italia, anche perchè il gas costerà di piu' e anche i cittadini di
conseguenza pagheranno di piu';

Interviene il consigliere Piccioni Lorenzo dichiarando la sua contrarietà al progetto che è
stato collocato dall'alto senza il coinvolgimento dei cittadini e degli enti locali. Si auspica
che il presidente regionale che conosce il nostro territorio ci possa tutelare;

Interviene il consigliere Parenti concordando in pieno con quando è stato già detto dagli
altri consiglieri. E' una scelta scellerata e pericolosa, adottata in maniera troppo sbrigativa
da un governo di incapaci. Il presidente regionale Giani che è stato nominato commissario
straordinario, avrebbe dovuto prima di tutto sentire i cittadini e le istituzioni locali, e poi
semmai accettare tale incarico;

Interviene il consigliere Dell'Agnello dichiarando che il problema non è solo per Piombino
ma per tutta la Val di Cornia. Dovranno arrivare delle garanzie perchè si possa realizzare il
rigassificatore. L'energia serve per lo sviluppo dell'economia. Il rigassificatore deve essere
gestito e devono essere concordate le contropartite a vantaggio del territorio. Non
possiamo permetterci di dire no senza aprire il dialogo. Condivide la contrarietà perchè
non si possono calare dall'alto scelte prima di confrontarsi con il territorio.

Interviene il consigliere Russo dichiarando che è l'ennesima decisione imposta dall'alto.
Condivide l'intervento del consigliere Donnoli che sicuramente conviene a qualcuno che il
gas passi da qui, ma denota una totale mancanza di programmazione energetica nel
nostro paese.

Conclude il Sindaco Pasquini ringraziando entrambi i gruppi per il lavoro svolto e per la
redazione del documento, che sottoscrive in pieno. Raccoglie gli impegni che derivano da
questo ordine del giorno. Consapevole che tale vicenda vede discussioni in altre sedi
nazionali ed internazionali. La nostra contrarietà a tale progetto non deve essere un no a
prescindere ne un no di facciata, ma le istituzioni non devono rinunciare a partecipare alla
discussione per difendere gli interessi del territorio, poichè sarebbe una rinuncia al proprio
ruolo.
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CON VOTI unanimi favorevoli espressi per alzata di mano dai n.11 consiglieri presenti e
votanti

IL CONSIGLIO COMUNALE

Approva l'ordine del giorno relativo all’installazione di una nave rigassificatore nel porto di
Piombino
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PARERI RESI AI SENSI DEL D.LGS. 18/8/2000 N. 267 “TESTO UNICO DELLE LEGGI SULL’ORDINAMENTO
DEGLI ENTI LOCALI” SULLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE AVENTE AD OGGETTO:

ORDINE DEL GIORNO RELATIVO ALL'INSTALLAZIONE DI U=
NA NAVE RIGASSIFICATORE NEL PORTO DI PIOMBINO
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il SEGRETARIO COMUNALE Il Presidente
F.to Brancati Gianpaolo F.to PASQUINI JESSICA

Le firme, in formato digitale, sono state apposte sull'originale del presente atto ai sensi dell'art. 24 del D.Lgs. 7/3/2005,
n. 82 e s.m.i. (CAD). La presente deliberazione è conservata in originale negli archivi informatici del Comune di
Suvereto ai sensi di legge.
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